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“Bisogna arginare il fenomento dello smaltimento abusivo e recuperare il materiale che può essere riutilizzato
in edilizia” dichiara Marconi

Il  rifiuto  inerte,  quello  proveniente  dalle  demolizioni  e  dalle  costruzioni,  può  diventare  una  significativa  risorsa  se  venisse
recuperato e riciclato. Attualmente, però, la sua individuazione, per quantità e qualità, è piuttosto incerta e sottostimata
perché i produttori non sono obbligati ad alcuna dichiarazione.

Sulla base delle direttive emanate recentemente dalla Regione Abruzzo, l’assessorato all’Ambiente, ha avviato una serie di
incontri  con i  enti  locali,  imprese di  costruzioni e ordini  professionali,  per promuovere l’introduzione di  un sistema di
tracciabilità che consenta di capire chi e quanto produce, dove smaltisce.

“Il  meccanismo  è  semplice  ma  efficace  –  commenta  l’assessore  Francesco  Marconi  –  i  Comuni,  nel  rilasciare  la
concessione,  devono  richiedere  la  compilazione  di  una  dichiarazione  nella  quale  si  specifica  il  tipo  di  rifiuto  inerte  che  si
produrrà,  dove si  andrà a smaltire,  con quali  tempi.  Due gli  obiettivi  che ci  poniamo: da una parte vogliamo fornire
indicazioni precise sulla possibilità di riuso dei materiali inerti e dall’altra arginare il fenome dello smaltimento abusivo che,
nel caso di questo tipo di rifiuti, è ancora molto significativo”.

Con l’introduzione di questa documentazione, quini, sarà possibile monitorare i flussi di gestione del rifiuto inerte procedere
ai dovuti controlli.

Teramo 2 dicembre 2010
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Mosciano,  domani  la  finale  dell  4°  EDIZIONE  DEL  CONCORSO  CANORO   MIX  FACTOR  ,  a  cura
dell’associazione Bon Ton

L’associazione culturale BON TON di Bellante promotrice dell’evento informa che nella giornata
di  domani  3  dicembre  si  svolgerà  finale  della  4°  EDIZIONE  DEL  CONCORSO  CANORO   MIX
FACTOR KARAOKE  PER DILETTANTI alle 21.00 presso il  salone delle feste del ristorante IL
VIGNETO DEL PRINCIPE a Montone di MOSCIANO Sant’Angelo.
Il  concorso ha avuto una preselezione che ha portato alla definizione di una rosa di 14 finalisti
che si esibiranno al cospetto di una giuria di qualità formata da musicista del panorama italiano
e teramano presieduta dal cantautore GORAN KUSMINAC, il  quale consegnerà la targa ai 2
vincitori.  Altri  componenti  della giuria sono Nicoletta Dale insegnante di  canto della scuola
musicale FAREMUSIKA, il pianista teramano Paolo Di Sabatino e l’esperta di comunicazione Luisa
Ferretti.
L’evento sarà presentato da Anna Di  Paolantonio  ideatrice  dell’evento stesso e  presidente
dell’Associazione Bon Ton, associazione dedicata alla valorizzazione dei giovani talenti artistici
del territorio, già nota per il Tributo di Michael Jackson dello scorso Giugno.
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formativa
Val Vibrata: con il nuovo Piano aumenta e migliora l’offerta formativa

Con la proposta di Piano di dimensionamento scolastico approvato all’unanimità in Consiglio Provinciale “aumenta e migliora
l’offerta formativa” in Val Vibrata e questo “rappresenta una risposta concreta  al fenomeno dell’esodo di studenti vibratiani
verso l’ascolano”.

A sostenerlo sono i consiglieri Massimo Vagnoni e Adriano Di Battista (Pdl) e gli assessori Renato Rasicci, Elicio Romandini e
Francesco Marconi i quali sottolineano “l’ottimo lavoro svolto dall’assessore Di Michele il quale ascoltando le istanze del
territorio e quelle del mondo della scuola, è riuscito a formulare una proposta che risponde ad una esigenza di formazione
mirata e calzante alle esigenze del mondo del lavoro e che, quindi, aumenta le possibilità di occupazione dei giovani”.

Nel Piano, infatti, si prevede l’istituzione dell’indirizzo Scienze Umane (o in alternativa Scienze sociali) al Liceo Peano e
l’indirizzo turistico all’Istituto commerciale “Rosa”  di Nereto.

Teramo 2 dicembre 2010

LA RUZZO NON SI TOCCA ! SALVIAMOLA DALLE MULTINAZIONALI !
LA RUZZO NON SI TOCCA ! SALVIAMOLA DALLE MULTINAZIONALI !

È meglio fare chiarezza sul pianeta acqua: la cosiddetta “RUZZO” ex società consortile, oggi Ruzzo Reti Spa partecipata da
37 comuni della provincia di Teramo, con alle spalle 100 anni di storia, una tradizione di gestione della risorsa idrica ed una
capacità  progettuale  nell’idraulica  eccellente,  rappresenta  per  la  provincia  di  Teramo  insieme  all’Istituto  Zooprofilattico,
all’Osservatorio Astronomico Inaf di Collurania, alla Tercas, alla Teramo Basket ed ad altre poche realtà, il fiore all’occhiello
di una provincia che è stata già depredata della caserma degli Alpini, dei presidi della Telecom, dell’Enel, della Banca d’Italia
e di altri enti senza che alcun politico di sinistra, destra o centro, abbia mai sollevato con forza un’obiezione o organizzato
una dimostrazione a difesa di tale spogliazione. La questione della cosiddetta “privatizzazione” dell’acqua tiene banco sulla
stampa e nelle Istituzioni. La posizione della Lega Nord è storicamente a difesa dell’acqua pubblica. La Lega Nord vuole
una normativa che salvaguardi il ruolo dei nostri Comuni, la proprietà pubblica delle reti e, pur promuovendo l’iniziativa
privata come preteso dall’Europa, riduca i costi per le pubbliche amministrazioni e garantisca la migliore qualità dei servizi.
Nell’attuazione delle direttive europee la Lega Nord vuole che l’amministrazione pubblica possa continuare ad optare per la
gestione diretta (in house).

La Lega Nord si è espressa con i fatti al mantenimento della GESTIONE PUBBLICA DELL’ACQUA. Non si capisce la
posizione del PD sulla privatizzazione della gestione pubblica dell’acqua, in quanto nelle comunicazioni ai media locali (vedi
TELEPONTE del  29-11-2010,  trasmissione  Dal  caffè  al  the)  il  capogruppo  regionale  del  PD  è  pronto  a  rimarcare  l’assoluta
necessità di prendere in “considerazione” che la gestione rimanga pubblica, mentre in un’altra parte del Belpaese, nella
Toscana roccaforte del Sindaco di Firenze Matteo Renzi, il PD di Arezzo ha consentito la partecipazione del privato (fra le
altre una multinazionale francese come partner tecnico) ma le cose sono peggiorate manifestandosi con l’aumento dei
prezzi del 21% e con la mancata esecuzione di quei progetti atti al miglioramento delle reti idriche indicate nel contratto,
vincolandosi infine con un contratto di 25 anni, un vero suicidio. Il PD predica bene e razzola male.             In molte altre
parti del Belpaese amministrate dalla Lega Nord, la gestione è rimasta pubblica ed alcune fontane sono state adattate
affinché le persone possano attingere gratis l’acqua da bere di superiore qualità e gradevolezza.
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La Lega Nord Abruzzo ribadisce che, indipendentemente dal colore politico, la “RUZZO” debba rimanere gestore pubblico
e per questo farà sentire la propria voce in tutte le sedi, anche con mobilitazioni di massa, nei Comuni, in Provincia, in
Regione ed in Parlamento dove troverà i suoi parlamentari pronti ad assicurarle il massimo appoggio politico.

La Lega Nord Abruzzo  per  dare vantaggi  al  proprio  territorio  si  serve della  politica  e  non viceversa.  Il  PDL vuole
palesemente privatizzare l’acqua ma non comprendiamo e non approviamo assolutamente (anche se lo capiamo benissimo!)
l’ostracismo dei vertici del PDL verso la “RUZZO” sulla cui gestione “in house” si è già espresso negativamente l’Assessorato
all’Ambiente della Regione Abruzzo attraverso i suoi dirigenti politici.

Si ricorda che la “RUZZO” recentemente si è predisposto per il  raggiungimento dei parametri necessari a dimostrare:
l’efficienza del servizio, i bilanci in utile e il reinvestimento nel servizio di almeno l’80 per cento degli utili per l’intera durata
dell’affidamento, l’applicazione di una tariffa media inferiore alla media, il raggiungimento di costi operativi medi annui con
un’incidenza sulla tariffa che si mantenga al di sotto della media. Tant’è che la Ruzzo Reti ha chiesto un parere terzo della
propria gestione all’Autorità per la vigilanza sui contratti pubblici, per verificare l’attuale efficienza di cui sopra.

Non ultimo si ricorda al Presidente della Provincia di Teramo, Walter Catarra, che il responsabile provinciale della Lega Nord
Abruzzo,  Franco De Angelis,  all’indomani  della  vittoria  elettorale del  2009,  grazie alla  Lega Nord,  fece presente di
prendere in  considerazione alcuni  progetti  riguardanti  la  tutela  e  la  salvaguardia  delle  risorse idriche che in  seguito
comunicheremo, e l’assoluta necessità del ruolo della Provincia nella gestione del ciclo delle acque.

Teramo, lì 30 novembre 2010
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“AL DI LÀ DEI FAVORI CI SONO I DIRITTI: NO AL VOTO DI SCAMBIO”.

Giulio Geminiani, responsabile del settore Lavoro e dei rapporti con le Organizzazioni sindacali della Lega Nord Abruzzo,
relativamente alla situazione politica generale in provincia di  Teramo ed alla probabile forte astensione dal  voto alle
prossime elezioni, dichiara: “È un dato molto diffuso sentire la gente fare affermazioni tipo: la politica è un affare solo per chi
la fa, tanto non cambia niente e così via. Ma è pur vero che, senza la Politica vigerebbe il caos, l’anarchia, si configurerebbe
un mondo senza regole. Allora diviene necessario che la cittadinanza tutta scelga i suoi rappresentanti in modo attento e
consapevole perché è a questi che affidano la tutela dei propri diritti ed è da questi che dipende il futuro della cittadinanza
stessa.  Si  inizia  con  i  Comuni,  poi  la  Provincia,  la  Regione,  fino  ad  arrivare  al  Governo  Nazionale,  alle  rappresentanze
Europee ed altre, ognuno per le proprie competenze. Questa è la politica! È usanza, spesso in totale buona fede, dare la
preferenza a taluno perché parente o amico, datore di lavoro, amico del parente, amico dell’amico e così via senza, dunque,
una vera consapevolezza; poi la tendenza a lamentarsi. A lamentarsi perché non si vedono rispettati i propri diritti, perché
non vengono rispettate le proposte inserite negli sbandierati programmi elettorali e, non da ultimo, perché non vengono
mantenute quelle promesse fatte all’elettore in cambio del voto. La cittadinanza deve pretendere i diritti da chiunque
governa al di là se costui è amico o parente. Se questo non avviene allora la politica non è più una cosa seria ma diviene una
burla ed allontana la gente dalle Istituzioni.

Noi Lega Nord siamo per il confronto, per le regole, per la trasparenza; non possiamo tollerare che la cittadinanza rinunci ai
diritti solo perché vive in un Comune anziché in un altro.

Noi Lega Nord siamo contro i favori, sinonimo di inganno verso altri, siamo contro le promesse e, ancor peggio, se esse sono
finalizzate ad un posto di lavoro, essenziale per la vita di ognuno.
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Coloro che promettono, con fini discutibili, che poi non mantengono creando illusione, vanno banditi ed allontanati dalla vita
pubblica in quanto non meritano il rispetto delle persone perché imbrogliano con la consapevolezza di farlo…A tutto questo
noi della Lega Nord vogliamo mettere la parola fine per il bene di tutti. Per chiunque si senta penalizzato da quanto detto e/o
voglia denunciare una situazione di ritenuta ingiustizia e/o voglia un parere su come sia possibile risolverla, la Lega Nord
Abruzzo nelle sedi di Teramo, Campli, Roseto e nelle altre circoscrizioni, nel pieno rispetto delle regole, si rende disponibile,
insieme ai suoi legali ed interagendo con tutto il movimento politico provinciale, regionale e nazionale, ad accoglierli. Perché
essere Lega Nord è essere con la gente”.

Teramo, lì 27 novembre 2010

“Alla  fiera  dell’est…il  PD-PDS-DS  ha  perso  la  memoria
sull’Università”.

COMUNICATO STAMPA

“Alla fiera dell’est…il PD-PDS-DS ha perso la memoria sull’Università”.

Sulla nota del Coordinatore del circolo PD Teramo Est, Sciamanna,  sul nuovo polo di UniTelma, la università
telematica in Provincia di  Teramo, il  Segretario Provinciale della Lega Nord Abruzzo, Franco De Angelis,
rilascia la seguente dichiarazione: “Ci mancava pure il circolo “Teramo est”. Ma quanti circoli del PD ci sono a
Teramo? Speriamo che Verrocchio ce lo faccia sapere anche perché ci chiediamo, un po’ preoccupati, come mai
non  fa  sentire  la  sua  voce  il  Coordinatore  Provinciale  del  PD.  Crediamo che  alla  fiera  dell’est…il  PD-PDS-DS
abbia perso la memoria sull’Università degli Studi di Teramo. Una volta l’Università stava così a cuore all’ex
PDS poi DS e ora PD, tanto che i numerosi esponenti di questo partito si sono schierati, indignati, a difesa
dell’ex Rettore Russi (oggi in Cielo) all’indomani della pubblicazione su “il Giornale”  degli articoli relativi alle
Magnifiche  Spese.  Perché  non  ricordare  con  quanta  passione  sostenevano  l’ex  Rettore  Mattioli  all’indomani
del ricorso del Decano Professor Bernardini sulle procedure elettorali? Ma sì forse è meglio che non dicano
nulla  anche  perché  non  hanno  nulla  da  proporre  per  questo  sostengo  fortemente  la  soluzione
dell’accorpamento ad un Ateneo più forte quale quello di Chieti con un management più capace in grado di:
attuare quella progettualità necessaria allo sviluppo della Provincia di Teramo magari con l’ampliamento
dell’offerta  formativa  con  l’istituzione  di  un  Corso  di  Laurea  in  Astronomia,  uno  in  Agraria;  e  valorizzare
Scienze Politiche ormai in declino con un Corso di Laurea in Scienze Diplomatiche e Relazioni internazionali.
Con questo non vogliamo trasferire le Facoltà a Chieti ma lasciarle a Teramo con un altro tipo di direzione
forse  più  funzionale  ai  cambiamenti  epocali.  Infine  sono  fermamente  convinto  che  la  situazione  attuale
dell’Università  di  Teramo  abbia  necessariamente  origini  antiche”.

Teramo lì, 27 novembre 2010
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” Parte la campagna promozionale per le aziende sull’energia elettrica”

Agevolazioni e sconti per le aziende della provincia di Teramo.

La Bielle Sviluppo Marketing e Vendita di Servizi e Prodotti Aziendali con
sede in Tortoreto  (TERAMO) presenta la Erg Italia divisione Power e Gas,
azienda leader nel campo dell’energia elettrica. Infatti, la Erg come grande
compagnia petrolifera italiana, grazie all’innovazione e alle tecnologie
produttive adottate, si offre come fornitore ideale per le società
intenzionate a cogliere i vantaggi della fornitura elettrica. La Erg produce
energia verde (eolica, idroelettrica, fotovoltaico) che sono fonti
rinnovabili, esauribili e a basso costo.

La campagna promozionale di Bielle Marketing e Vendita di Servizi e Prodotti
Aziendali propone tariffe con particolari agevolazioni e sconti dal 20% al
40% e con il rimborso cauzionale pagato all’altro fornitore pari a circa una
prima mensilità. Inoltre, mediante speciali convenzioni gli utenti possono
ottenere altri privilegi. Infatti, otterranno ulteriori sconti sul prezzo di
listino e sul consumo tutti gli associati della Confcommercio di Teramo e
provincia, della Federazione Italiana Medici di Famiglia (FIMMG) di Teramo e
provincia e del Consorzio Imprese Balneari dell’Adriatico di Abruzzo e
Marche(CIBA). Inoltre, sono già in corso ampliamenti per nuove convenzioni
con le associazioni Abruzzesi. Per ulteriori informazioni rivolgersi a
Bielle Marketing e Vendita.

La Erg Power&Gas fin dal suo avvio ha consolidato la sua posizione nel
panorama energetico nazionale e occupa da sempre una posizione di rilievo.
Unito alle tecnologie produttive adottate e all’orientamento al cliente,
Bielle e Erg offrono tariffe personalizzate per ogni esigenza.
La Bielle Sviluppo Marketing e Vendita opera nelle regioni Abruzzo, Marche e
Molise. Si occupa di sviluppare progetti di marketing, comunicazione e
vendita di prodotti e servizi per le aziende di Qualità e Soddisfazione del
cliente.

BIELLE Sviluppo Marketing e Vendita
Via Nazionale 195/197 – 64019 Tortoreto
Palazzina Lato Mare Piano 2 Interno 5
Tel . 0861. 78.61.42
Mail: ripanibielle@infinito.it
Mail: bielleagenzia@alice.it
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Presentato alla regione un progetto a sostegno dei nuclei famigliari numerosi e con badanti

SILVI – Il comune di Silvi si mobilita per aiutare le famiglie numerose, quelle con collaboratori e badanti e per potenziare i
consultori famigliari presenti nell’ambito sociale 7. Più attenzione alle politiche sociali riferite alla famiglia soprattutto per i
nuclei  con  più  di  tre  figli  a  carico,  per  migliorare  le  condizioni  delle  persone  anziane  assistite  e  di  chi  le  assiste  (le  cd.
badanti) cercando di valorizzare la peculiarità del loro lavoro di cura, favorendo l’emersione del sommerso e favorendo
l’integrazione e l’incontro tra domanda e offerta.  La giunta comunale infatti,  tramite l’assessorato alle politiche sociali,  ha
approvato quattro schede progettuali rispondenti all’avviso pubblico della Regione Abruzzo che prevede lo sviluppo delle
politiche  e  dei  servizi  al  fine  di  garantire  la  piena  attuazione  dei  diritti  della  famiglia  e  dei  suoi  componenti  mediante
l’attivazione di progetti sperimentali. Il progetto presentato dall’amministrazione comunale silvarola, che punta ad ottenere
finanziamenti regionali, ha un valore totale di 129 mila euro annuali, di cui 123 mila è la somma richiesta all’ente regionale.
Il piano è composto da quattro interventi specifici riferiti a: progetto a) atto a contrastare il disagio delle famiglie derivante
dal progressivo impoverimento determinato dal diffuso stato di precarizzazione del lavoro e dalle condizioni generali gravate
dalla crisi economica in atto. Il progetto b) finalizzato a riorganizzare dei consultori famigliari per ampliarne e potenziarne
gli  interventi  sociali  in  favore  delle  famiglie.  Il  progetto  c)  che  si  prefigge  di  coadiuvare  le  famiglie  che  si  avvalgono  di
collaboratori famigliari, favorendo rapporti di lavoro improntati al rispetto della legalità, con l’ausilio di personale il più
possibile competente e qualificato garantendo la salvaguardia della dignità e dei diritti degli assistenti famigliari. Il progetto
d)  che ha lo  scopo di  promuovere programmi sperimentali  di  intervento  finalizzati  a  favorire  la  permanenza in  famiglia  e
prevedere l’allontanamento dai  nuclei  famigliari  di  persone in  condizione di  non autosufficienza.  L’Assessore alle  politiche
sociali Fabrizio Valloscura ha dichiarato che “il progetto risponde a tutti i criteri dell’avviso pubblico regionale e sono certo
che l’esito sarà positivo perché è un importante intervento che va a sostenere in maniera fattiva i diritti della famiglia: da
quelle numerose con più di tre figli a carico a quello con badanti nelle mura domestiche al fine di migliorare il rapporto di
lavoro di queste figure sempre più presenti sul territorio”.

Teramo. Sabato 4 dicembre, alle ore 11:00, presso il Caffè Grande
Italia sito in Piazza Martiri della Libertà a Teramo il Preside, Prof.
Lino Befacchia,  presenterà l’Open Day del  Val  Vibrata  College
Liceo  Scientifico  Aeronautico  Economico  “G.  D’Annunzio”  di
Corropoli.
CONFERANZA STAMPA

Sabato 4 dicembre,  alle  ore 11:00,  presso il  Caffè Grande Italia  sito  in  Piazza Martiri  della  Libertà a  Teramo il  Preside,
Prof. Lino Befacchia, presenterà l’Open Day del Val Vibrata College Liceo Scientifico Aeronautico Economico “G. D’Annunzio”
di Corropoli.

L’istituto superiore, che ha sede nella splendida e antica Badia di Santa Maria di Mejulano rappresenta un’importante
realtà nel panorama dell’offerta formativa tra le Marche e l’Abruzzo che conta circa 230 studenti.

La cerimonia dell’Open Day illustrata durante la Conferenza stampa si svolgerà il sabato successivo (11 DICEMBRE) in
presenza del Colonnello Massimo Morico, Meteorologo RAI.
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Atri: torna, con molte novità, la notte dei faugni Fra tradizione e
divertimento la città si prepara a celebrare la lunga notte atriana
CONFERENZA STAMPA

3 dicembre ore 11
Sala Audiovisivi Biblioteca Delfico
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Atri:   torna, con molte novità, la notte dei faugni

Fra tradizione e divertimento la città si prepara a celebrare

la lunga notte atriana

Il  “sacro fuoco” verrà acceso, come ogni anno, nella serata del 7 dicembre.

La nottata prosegue, tra buon cibo, musica e divertimento, fino all’alba dell’otto dicembre, con  l’uscita dei faugni. I fasci di
canne ardenti vengono portati in processione lungo le vie del centro storico, fino al grande falò di piazza Duomo, illuminando
a giorno la cattedrale che si prepara a celebrare la santa messa in onore dell’Immacolata Concezione.  Sacro e profano si
fondono, in un rito che da secoli gli atriani rinnovano con sincera partecipazione, il cui fascino  attrae sempre più  visitatori.

La manifestazione sarà presentata dall’assessore alla Cultura e al turismo, Angela De Lauretiis. Interverranno l’assessore
provinciale al turismo, Ezio Vannucci e l’assessore provinciale Davide Di Giacinto

Teramo 2 dicembre 2010
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